

Le Dameriat



Le mot de Madame le Maire

Chères Dameriats, chers Dameriats,

Le 15 mars dernier vous avez élu une nouvelle équipe municipale qui a pu prendre ses fonctions le 26 mai, toutes les précautions ont été prises lors de l'élection et nous tenons à vous remercier de vous être déplacés aux urnes malgré cette pandémie.

Notre pays traverse une crise sanitaire sans précédent liée à la pandémie du Corona. Notre région et notre commune ne sont pas épargnées. Cette crise impacte lourdement notre vie de tous les jours, qu'elle soit d'ordre privé ou professionnel.

Je tiens à remercier tous les administrés qui font preuve de responsabilité et qui respectent les consignes sanitaires.

Face à cette situation, vos élus ont réagi sans attendre et pris un certain nombre de décisions.

Dès le début de la crise, l'ancien conseil a fait une commande de 1500 masques en tissus et 10000 jetables avec l'Amicale des Maires et la CCPC malheureusement les délais d'acheminement restaient très long, malgré les relances !

Nous avons contacté nos aînés pour nous assurer qu'ils allaient bien et surtout qu'ils ne manquaient de rien. Je vous invite à être attentif à votre voisinage comme vous l'avez fait durant le confinement et à nous signaler toute situation qui vous paraîtrait nécessiter une aide extérieure.

Les services municipaux ont été réorganisés pour permettre de garder une continuité de service à la population.

Nous avons tous une responsabilité individuelle de respecter les consignes de sécurité afin de limiter la propagation de ce virus.

En respectant les règles de confinement, en respectant les gestes barrières, en suivant toutes les consignes de sécurité, nous pourrons y parvenir.

Je remercie tous les soignants qui se sont dévoués chaque jour pour nous, médecins, pharmaciens, infirmières, aides-soignantes ainsi que les personnels travaillant en l'EHPAD. Merci à vous pour ce que vous faites !

Merci également à nos commerçants et à leur personnel qui nous permettent de continuer à faire nos achats alimentaires.

En attendant de pouvoir reprendre une vie normale, le nouveau conseil municipal a repris le rythme de ses activités.

Prenez soin de vous et de tous ceux qui vous sont chers...

Et passez de bonnes vacances !

Sandrine Mignon,
Maire de Damery

Comité de rédaction :

S. MIGNON, I. GERAUDEL, I. BLAISE,
I. MARTIN, L. GOUTORBE, C. PERJESI

Impression : geraudpublicite.com

N° 67
Juillet 2020

Comité des Fêtes

En ce début d'année 2020, le Comité des Fêtes a proposé ses activités traditionnelles :

- Tous les mercredis Les cours d'Anglais ont repris, le groupe formé concerne des personnes ayant déjà des notions d'anglais, mais un niveau débutant pourra éventuellement voir le jour, s'il y a assez de participants.

Pour tous renseignements, prendre contact avec :

Natacha THOMAS 06 04 45 95 18

- Les cours « Art Floral » ont redémarré, le 30 Janvier. Ils se déroulent les 4e jeudis du mois, de 14 à 16h. Si vous souhaitez participer, merci de contacter : Véronique Henry

- L'Assemblée Générale s'est déroulée le 30 janvier,

- Le samedi 8 Février, c'était la remise du chèque à Roseau, d'un montant de plus de 4000€.

- Et ensuite... Confinement et... Plus rien ! Pas de carnaval, pas de théâtre, pas de chasse aux œufs, fête au village, brocante, feux d'artifices et 14 juillet, triste et difficile période.

- Nous avons cependant repris deux activités courant juin, avec les normes sanitaires et en petits groupes, les cours d'anglais, et un cours d'art floral, afin de terminer l'année avec un peu de lien social, fort apprécié de tous.

LE PROJET :

Pour la rentrée de Septembre, nous proposerons des cours de couture, si nous avons suffisamment de personnes intéressées.

Si c'est votre cas, merci de nous le faire savoir auprès de Brigitte HERBLOT ou Véronique HENRY.

LES DATES A RETENIR :

Dimanche 6 Décembre : Journée de solidarité, au profit de « Roseau »

Mercredi 16 Décembre : Après-midi récréatif pour les enfants,

Jeudi 31 Décembre : Réveillon de la St Sylvestre.

2021

Samedi 13 Mars : Carnaval

Samedi 3 Avril : Chasse aux Œufs

Dimanche 20 Juin : Brocante

Et le Théâtre est toujours en prévision, nous communiquerons la date dès que possible.

Je profite de cet article, pour rendre hommage à Monsieur Christian GELE, qui nous a quitté en avril dernier, atteint par le covid, si ravageur. Il fut PRÉSIDENT DU COMITÉ DES FÊTES, durant 11 années, et même si je n'ai pas été personnellement à ses côtés durant cette période, ceux qui l'ont été se souviennent de sa présence, de sa disponibilité, de son dévouement et de son écoute auprès des habitants de Damery. Merci Christian, pour tout ce temps donné à notre village. Au nom du Comité des Fêtes, j'adresse mes sincères condoléances, à son épouse et à sa famille.

Nous vous rappelons que vous pouvez toujours disposer d'un prêt de matériel gratuit (avec caution) pour les animations associatives ou vos fêtes personnelles. La liste du matériel et les démarches à faire sont à consulter sur le site du « Comité des Fêtes » ou contacter Alain et Brigitte Herblot.

LES CONTACTS

Pour l'art floral ou autres projets ou questions :

Véronique HENRY (Présidente) au 06 89 20 13 74

Pour réserver du matériel, ou autres projets ou questions :

Alain et Brigitte HERBLOT (Secrétaires) au 06 30 16 04 30.

Véronique HENRY, Présidente

DONS DU SANG

Mardi 28 juillet 2020

Mardi 20 octobre 2020

Jeudi 21 janvier 2021

Mardi 6 avril 2021

Mercredi 28 juillet 2021

Mardi 19 octobre 2021

Départ du Père Gaspard

Notre évêque, Mgr François Touvet, a besoin des services de Père Gaspard à Vitry le François pour renforcer une équipe qui s'occupe de cinq paroisses avec plus d'une centaine de villages.

Comme nous explique Père Gaspard : « *Un prêtre ne peut pas refuser quand l'évêque le consulte.* »

Ce n'est pas sans regret que nous le voyons partir. Nous souhaitons le remercier et fêter ensemble ses 10 années passées à Damery. **Une messe sera célébrée à l'église Saint-Georges de Damery, le 6 septembre 2020 à 10h30.** À l'issue de la célébration, chacun pourra discuter avec Père Gaspard autour d'un verre bien champenois (Si les mesures gouvernementales nous permettent de nous réunir à ce moment-là).

Le départ de Père Gaspard ne supprime pas la paroisse. La paroisse Saint Sébastien des Rives de Marne garde son identité et sera servie par l'équipe d'Épernay en ce qui concerne les messes, les mariages, les baptêmes, et les obsèques dans nos 8 villages. Le père Pierre est affecté par notre évêque sur notre paroisse, s'occupant ainsi de 4 paroisses autour d'Épernay.

Pas de changement concernant la catéchèse ; les enfants auront toujours leurs rencontres à Damery, gérées par la même équipe.

À son arrivée au presbytère de Damery, Père Gaspard a été bien accueilli par Madame Le Maire et les membres du conseil municipal. Vivant auparavant principalement en ville, à Paris, puis Épernay, Père Gaspard a su s'intégrer à la vie de notre village. Il a tout de suite beaucoup aimé Damery, son église, sa mairie. Comme il le précise : « *Il faut souligner l'amitié que j'ai pour les gens de Damery et l'amitié que les Dameriats ont pour moi.* » Pendant 10 ans, Père Gaspard allait dans les villages de la paroisse et était accueilli comme chez lui. « *Je me sentais chez moi dans tous les villages de la paroisse. Je ne me sentais pas différent...* » à l'aise lors de ses promenades dans les vignes ou lors de ses marches sur le bord de la marne à la rencontre des villageois. « *...et j'aime à discuter avec les gens. Je croisais les jeunes couples mariés, les enfants baptisés, les familles dans la peine. J'aimais au quotidien être avec tous.* »

Au sein de la paroisse, un bon noyau s'est créé. Autour de Père Gaspard, gravite une bonne équipe de conduite, avec des réunions de conseil pastoral réunies dans la bonne entente et la bienveillance.

« *Je reste reconnaissant et je vous invite à vous arrêter à Vitry le François à chaque fois que vous êtes de passage.* »

Comité des Fêtes

En ce début d'année 2020, le Comité des Fêtes a proposé ses activités traditionnelles :

- Tous les mercredis Les cours d'Anglais ont repris, le groupe formé concerne des personnes ayant déjà des notions d'anglais, mais un niveau débutant pourra éventuellement voir le jour, s'il y a assez de participants.

Pour tous renseignements, prendre contact avec :

Natacha THOMAS 06 04 45 95 18

- Les cours « Art Floral » ont redémarré, le 30 Janvier. Ils se déroulent les 4e jeudis du mois, de 14 à 16h. Si vous souhaitez participer, merci de contacter : Véronique Henry

- L'Assemblée Générale s'est déroulée le 30 janvier,

- Le samedi 8 Février, c'était la remise du chèque à Roseau, d'un montant de plus de 4000€.

- Et ensuite... Confinement et... Plus rien ! Pas de carnaval, pas de théâtre, pas de chasse aux œufs, fête au village, brocante, feux d'artifices et 14 juillet, triste et difficile période.

- Nous avons cependant repris deux activités courant juin, avec les normes sanitaires et en petits groupes, les cours d'anglais, et un cours d'art floral, afin de terminer l'année avec un peu de lien social, fort apprécié de tous.

LE PROJET :

Pour la rentrée de Septembre, nous proposerons des cours de couture, si nous avons suffisamment de personnes intéressées.

Si c'est votre cas, merci de nous le faire savoir auprès de Brigitte HERBLOT ou Véronique HENRY.

LES DATES A RETENIR :

Dimanche 6 Décembre : Journée de solidarité, au profit de « Roseau »

Mercredi 16 Décembre : Après-midi récréatif pour les enfants,

Jeudi 31 Décembre : Réveillon de la St Sylvestre.

2021

Samedi 13 Mars : Carnaval

Samedi 3 Avril : Chasse aux Œufs

Dimanche 20 Juin : Brocante

Et le Théâtre est toujours en prévision, nous communiquerons la date dès que possible.

Je profite de cet article, pour rendre hommage à Monsieur Christian GELE, qui nous a quitté en avril dernier, atteint par le covid, si ravageur. Il fut PRÉSIDENT DU COMITÉ DES FÊTES, durant 11 années, et même si je n'ai pas été personnellement à ses côtés durant cette période, ceux qui l'ont été se souviennent de sa présence, de sa disponibilité, de son dévouement et de son écoute auprès des habitants de Damery. Merci Christian, pour tout ce temps donné à notre village. Au nom du Comité des Fêtes, j'adresse mes sincères condoléances, à son épouse et à sa famille.

Nous vous rappelons que vous pouvez toujours disposer d'un prêt de matériel gratuit (avec caution) pour les animations associatives ou vos fêtes personnelles. La liste du matériel et les démarches à faire sont à consulter sur le site du « Comité des Fêtes » ou contacter Alain et Brigitte Herblot.

LES CONTACTS

Pour l'art floral ou autres projets ou questions :

Véronique HENRY (Présidente) au 06 89 20 08 74

Pour réserver du matériel, ou autres projets ou questions :

Alain et Brigitte HERBLOT (Secrétaires) au 06 30 16 04 30.

Véronique HENRY, Présidente

DONS DU SANG

Mardi 28 juillet 2020

Mardi 20 octobre 2020

Jeudi 21 janvier 2021

Mardi 6 avril 2021

Mercredi 28 juillet 2021

Mardi 19 octobre 2021

Départ du Père Gaspard

Notre évêque, Mgr François Touvet, a besoin des services de Père Gaspard à Vitry le François pour renforcer une équipe qui s'occupe de cinq paroisses avec plus d'une centaine de villages.

Comme nous explique Père Gaspard : « *Un prêtre ne peut pas refuser quand l'évêque le consulte.* »

Ce n'est pas sans regret que nous le voyons partir. Nous souhaitons le remercier et fêter ensemble ses 10 années passées à Damery. **Une messe sera célébrée à l'église Saint-Georges de Damery, le 6 septembre 2020 à 10h30.** À l'issue de la célébration, chacun pourra discuter avec Père Gaspard autour d'un verre bien champenois (Si les mesures gouvernementales nous permettent de nous réunir à ce moment-là).

Le départ de Père Gaspard ne supprime pas la paroisse. La paroisse Saint Sébastien des Rives de Marne garde son identité et sera servie par l'équipe d'Épernay en ce qui concerne les messes, les mariages, les baptêmes, et les obsèques dans nos 8 villages. Le père Pierre est affecté par notre évêque sur notre paroisse, s'occupant ainsi de 4 paroisses autour d'Épernay.

Pas de changement concernant la catéchèse ; les enfants auront toujours leurs rencontres à Damery, gérées par la même équipe.

À son arrivée au presbytère de Damery, Père Gaspard a été bien accueilli par Madame Le Maire et les membres du conseil municipal. Vivant auparavant principalement en ville, à Paris, puis Épernay, Père Gaspard a su s'intégrer à la vie de notre village. Il a tout de suite beaucoup aimé Damery, son église, sa mairie. Comme il le précise : « *Il faut souligner l'amitié que j'ai pour les gens de Damery et l'amitié que les Dameriats ont pour moi.* » Pendant 10 ans, Père Gaspard allait dans les villages de la paroisse et était accueilli comme chez lui. « *Je me sentais chez moi dans tous les villages de la paroisse. Je ne me sentais pas différent...* » à l'aise lors de ses promenades dans les vignes ou lors de ses marches sur le bord de la marne à la rencontre des villageois. « *...et j'aime à discuter avec les gens. Je croisais les jeunes couples mariés, les enfants baptisés, les familles dans la peine. J'aimais au quotidien être avec tous.* »

Au sein de la paroisse, un bon noyau s'est créé. Autour de Père Gaspard, gravite une bonne équipe de conduite, avec des réunions de conseil pastoral réunies dans la bonne entente et la bienveillance.

« *Je reste reconnaissant et je vous invite à vous arrêter à Vitry le François à chaque fois que vous êtes de passage.* »

La Résidence LE PARC et le confinement

Nous venons de vivre un moment bizarre et hors normes... Dès le 14 mars, nos résidents sont restés dans leur appartement.

Nous avons établi un dépôt des repas directement dans les appartements : petit déjeuner, déjeuner et repas. Très gourmand en ressources alors qu'une salariée (elles sont 3) était dès le lundi 16 mars en arrêt de travail pour garde d'enfant, les bénévoles se sont mobilisés pour compléter l'équipe afin d'enclencher ce dispositif. Sans aucune consigne au démarrage du confinement, nous avons tout de suite organisé la sécurité sanitaire :

- **Par une gestion protégée des entrées** (gel hydroalcoolique venant d'un don d'un hôtel, des masques FP1 datant de la grippe H1N1, gants de cuisine adaptés à la protection contre des germes...), Depuis le réseau ADMR ainsi que le Département nous ont dotés de matériels conformes : masques, blouses...)

- **Par une gestion réglementés de ces entrées** : les visites étaient interdites, les animations suspendues. Seuls les bénévoles, salariés, soignants étaient autorisés dans les locaux.

- **Par une gestion sécuritaire des locaux** : assignation à demeure d'un agent communale de Fleury-la-Rivière dans les locaux, une caméra de surveillance a été installée à l'entrée, une relation étroite avec la gendarmerie a permis d'assurer des rondes périodiques autour des locaux.

- **Par un nettoyage systématique des boutons électriques et des poignées**, et une désinfection des entrées.

Nos résidents restaient notre priorité, les bénévoles bien protégés leur rendaient visite 2 fois par jour.

Nous avons organisé des moments particuliers : tous les dimanches nous assurions la distribution de gâteaux faits « maisons », sur fond d'une musique d'ambiance venant d'une sonorisation installée à l'extérieur. Pour améliorer l'ordinaire un traiteur local nous a concocté des repas améliorés, une dernière initiative... Les enfants des communes environnantes nous ont envoyé des mots d'enfants et des dessins.

La communication dans ces moments particuliers était importante, deux fois par semaine environ toutes les familles recevaient un SMS réconfortant.

Depuis mi-avril, les visites des familles étaient à nouveau possibles, ces visites restaient très encadrées : une seule personne par résident, un créneau unique 16h/17h. Pour protéger nos résidents, les visiteurs sont équipés de masques et de gants (voire de sur chaussures), la visite est encadrée par un bénévole afin de bien vérifier les règles de distanciation.

Aujourd'hui les règles sanitaires restent de mise (distanciation, port du masque pour les visiteurs et les salariés...). Les animations redémarrent progressivement mais aucun malade au sein de la résidence, la solidarité de tous (bénévoles, salariés...) a porté ses fruits. Je les remercie.

G.Namur, Président

Connaissez-vous l'opération tranquillité vacances ?

La gendarmerie nationale, une fois alertée, veille sur votre logement laissé vide pendant votre absence.

Que devez-vous faire ?

Avant de partir, vous devez signaler à la brigade de gendarmerie de votre domicile, votre départ en vacances. Pendant votre absence, des patrouilles de surveillance seront effectuées, de jour comme de nuit, en semaine comme le week-end, afin de dissuader tout individu de tenter de cambrioler votre domicile.

Voici quelques conseils bien utiles pour limiter au maximum les risques liés aux visites indésirables de vos habitations pendant les vacances :

- Ne pas indiquer vos dates de départ en congés sur les réseaux sociaux
- Ne pas laisser le courrier trop longtemps dans votre boîte aux lettres,
- Avant votre départ fermer fenêtres et volets
- Ne laisser pas de grosses sommes d'argent dans votre habitation, mettez vos bijoux, objets d'art et valeurs en lieu sûr.

À NOTER Week-end DAMERY EN FÊTE le 17 et 18 Octobre 2020





Votre boucherie sera fermée
du 2 au 17 août inclus
réouverture le 18 août à 8h30



La boulangerie PATOU
reste ouverte tout l'été



Les épiceries Chez Bruno
et La Supérette de la Poste
restent ouvertes tout l'été



Fermeture de la boulangerie
Les Délices de la Fontaine
du 20 juillet au 10 août inclus
réouverture le 11 août à 6 h



Le cabinet dentaire
reste ouvert tout l'été



La pharmacie sera fermée
du 2 au 16 août inclus
réouverture le lundi 17 août à 8h30



Le cabinet médical
reste ouvert tout l'été

Naissances

26/12/19 à Reims : Margaux DESALME
16/02/20 à Epernay : Laure NICOLAS
24/02/20 à Epernay : Alrik DEZY
07/05/20 à Epernay : Arthur PICART
12/05/20 à Epernay : Louna HUSSON

Mariages

15/02/20 : Dominique DISS & Delphine PARIS
18/07/20 : Florent BUFFET & Kathy POMPON

Décès

13/12/19 à Reims : Delphine CÉRÉ épouse NIVOIS
17/12/19 à Epernay : Jeannine TSCHUPP
veuve ARNOULD
28/01/20 à Epernay : Jean BILLIARD
20/02/20 à Cormontreuil : Janine HARROIS
veuve H. DENBRAND
21/02/20 à Epernay : Claude LAUDY
10/04/20 à Reims : Christian GELÉ
25/04/20 à Epernay : Jean OUY
06/05/20 à Epernay : Michel DUCORNET
11/05/20 à Damery : Gérald MILLOT
25/05/20 à Epernay : Ginette LOUETTE
veuve TRUCHON
04/06/20 à Bastia : Christian LOUIS
28/06/20 à Epernay : Jeannine LHOPITAL
veuve LARDEUR

Personnes ayant résidé à Damery :

02/04/20 à Epernay : Lucien PERRIER
12/06/20 à Golbey : Victor GRENIER

Les vignerons de Damery

La section locale de DAMERY a aussi été perturbée par les mesures sanitaires mises en place ce printemps, toutes les manifestations prévues ayant été annulées.

On peut noter qu'en cette période de crise, les vignerons champenois ont su se montrer généreux.

A l'appel du SGV, plus de 800 vignerons (de tous statuts : RM, RC, NM) ont donné plus de 5000 bouteilles, qui ont été distribuées aux soignants de la Marne, l'Aube, la Haute-Marne et l'Aisne.

David Goutorbe, président de la section locale, a relayé l'information, et Isabelle Blaise s'est proposée pour regrouper les dons des vignerons de DAMERY : La récolte a été bonne, 101 bouteilles pour notre village, une belle contribution !

OFFERT PAR VOTRE MAIRIE



PanneauPocket,
TÉLÉCHARGEZ
GRATUITEMENT
L'APPLICATION

Restez
INFORMÉ
PRÉVENU
ALERTÉ



ÉTAT CIVIL